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为政府决策提供服务
本报讯!记者 卢文军 通讯员 杜九利"一年间#市

统计局撰写了一大批有数据有分析有见解的统计分析
文章#被省$市领导批示的达

!"

篇#充分发挥了政府决
策参谋和智囊的作用%市统计局近日举行新春联欢会#

市长赵建才#市委常委$宣传部部长丁世显参加%

赵建才说# 全市统计系统围绕全市经济社会跨越
式发展目标#全面推行在地统计工作#用准确$全面的
统计数据反映着全市经济社会发展取得的可喜成绩#

用科学$ 客观的统计信息监测着经济社会运行和发展
的状况#为市委$市政府宏观把握经济社会发展形势#

制订规划实施决策#提供了坚实优质的服务保障%他希
望全市统计系统的干部职工要进一步振奋精神# 稳步
实施在地统计工作#完善统计监测方法#加强服务业$

能源$文化产业等统计工作#不断提高解读经济社会发
展的能力#不断提高把握统计数据质量的能力%
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本报讯 !记者 王一博"

'

月
!"

日至
!(

日#省第八届纪律检查委员会第三次全体会
议在郑召开#省委书记徐光春在会上强调#

要认真学习贯彻胡锦涛总书记重要讲话和
十七届中央纪委二次全会精神# 抓紧抓好
反腐倡廉建设# 进一步完善惩治和预防腐
败体系# 切实加强和改进党对反腐倡廉建
设的领导#造就一支坚强的纪检队伍#不断
增强纪检干部的大局意识$责任意识$民本
意识$忧患意识#推动我省反腐倡廉建设再
上新台阶#为实现河南发展新跨越$开创中
原崛起新局面提供坚强保障%

省委副书记$省长李成玉#省委副书记
陈全国# 省政协主席王全书# 省委常委李

克$孔玉芳$叶冬松$李新民$曹维新$王文
超$刘怀廉$连维良$颜纪雄出席会议% 省委
常委$省纪委书记叶青纯主持会议%

)**"

年#各级党委$政府和纪检监察机
关坚持惩防并举# 继续保持惩治腐败的高
压态势#全省反腐倡廉建设总体形势良好%

一年来# 全省各级纪检监察机关把反腐倡
廉工作放在坚持科学发展$着力改善民生$

促进社会和谐的大格局中去谋划# 切实履
行监督检查职能# 着力解决损害群众利益
的突出问题% 查处教育乱收费案件

+!'

起#

查处医药购销和医疗服务方面违纪违法案
件

'+&

起% 同时#加大对影响社会稳定的责
任事故追究力度#共进行事故调查

!,-

起#

党政纪处分
,+*

人#移送司法机关处理
''*

人% 针对群众来信来访的有关基层干部办
事不公$作风粗暴等问题#进行督查督办#

共查处乡科级以下违纪干部
$+$.

人#促进
了基层党风廉政建设% 据了解#去年#全省
纪检监察机关共受理信访举报

+.,*$

件#

立案
/!&.*

件 # 给予党政纪处分
'+$*!

人% 其中厅局级干部
!(

人# 县处级干部
++'

人 # 涉嫌犯罪移送司法机关处理
'*'

人#查处商业贿赂案件
'!&'

件#涉案金额
'0&&

亿元%

会议指出#

!1*(

年#将进一步加大查办
案件力度#重点查办发生在领导机关和领导
干部中的案件#严厉查办官商勾结$权钱交

易$权色交易和严重侵害群众利益的案件'严
肃查办规避招标$虚假招标$非法批地批矿$

低价出让土地和矿产资源或擅自变更规划
获取利益的案件'在企业重组改制$产权交
易$资本运营和经营管理中隐匿$私分$侵占$

转移国有资产以及企业领导人失职渎职造
成国有资产流失的案件'严重违反组织人事
纪律的案件'利用司法权索贿受贿$徇私舞弊
的案件'领导干部和执法人员为黑恶势力充
当(保护伞)的案件%

就学习贯彻胡锦涛总书记重要讲话和
中央纪委二次全会精神# 加强反腐倡廉建
设#徐光春强调#关键是要做到(四个一)&
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市政府常务会议讨论政府工作报告
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本报讯 !记者 潘燕 通讯员 陈宝玲"

'

月
-(

日#市长赵建才主持召开市政府第
.(

次常务会议#讨论并通过了拟提请郑州市第
十二届人民代表大会第六次会议审议的*政
府工作报告!讨论稿"+'讨论并原则通过了
*郑州市低收入家庭住房保障发展规划
!

-**(2-*'*

"!送审稿"+%

会议认真听取了各方面对*政府工作报
告!征求意见稿"+提出的意见和建议#对经
过修改后形成的*政府工作报告!讨论稿"+

进行了讨论和研究%赵建才要求对大家提出
的意见建议进行认真研究#抓紧修改#为提
交市委常委会讨论和即将召开的市人代会
审议做好准备%

会议认为 #

-**"

年我市深入学习贯彻

党的十七大精神#认真落实科学发展观和国
家宏观调控政策 #按照 (加快发展 #维护稳
定#为民谋利)的总体要求#解放思想#开拓
进取#扎实工作#较好地完成了市十二届人
大四次会议和跨越式发展 (三年行动计划)

确定的各项目标任务#全市经济社会保持了
又好又快的发展%报告既要实事求是总结工
作和取得的成绩# 也不能回避存在的问题#

要作深入的分析%

会议指出 #

-**(

年是全面贯彻落实党
的十七大精神的第一年#是(十一五)发展的
关键之年

3

也是本届政府任期的最后一年%

做好今年的政府工作#对于全面完成市十二
届人大一次会议确定的各项目标任务$保持
经济社会跨越式发展的良好势头$夺取全面

建设小康社会新胜利意义十分重大%要坚持
以科学发展观统领经济社会发展全局#认真
落实宏观调控政策#围绕经济社会跨越式发
展奋斗目标#进一步加快工业化$城镇化和
农业现代化进程#积极推进改革开放和自主
创新#着力优化经济结构和提高经济增长质
量# 切实加强节能减排和生态环境保护#更
加重视改善民生和促进社会和谐#加快建设
文化郑州$生态郑州$平安郑州$和谐郑州%

会议听取了市住房保障工作领导小组
关于 *郑州市低收入家庭住房保障发展规
划 !

)11(2)1/1

"!送审稿 "+调研 $编制和修
改情况的汇报# 讨论并原则通过了这一规
划#同意按程序上报%
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郑州跻身全国会展热点城市行列
DE;FGHIJ 67*KLMN OPQRST23 "*UV

本报讯!记者 侯爱敏"昨日从市商
务局传出消息#

-**"

年#全市会展业展
览面积首次超过

'**

万平方米# 达到
''-

万平方米#成为我国为数不多的展
览面积过百万的内陆城市之一#也标志
着郑州跻身全国会展业热点城市行列%

全年会展业带动其他相关产业收入
"*

亿元以上%

-**"

年郑州市共举办规模展会
.8

个#同比增长
-,5

'展览总面积同比增
长

8*5

%全年全市展览面积超过
8

万平
方米的大中型展会

(

个# 比
-**$

年多
两个%展览面积超过

6

万平方米以上的
展会

6.

个#比
-**$

年多
,

个% 全年平
均单个展会规模

60-

万平方米#同比增
长

6*5

%举办了第二届中国中部投资贸
易博览会$丁亥年黄帝故里拜祖大典等
一系列在国内外有重大影响力的展会

活动%

春季$秋季全市掀起两个会展业高
潮#尤其是

,

月和
.

月#平均每天都有
-

至
8

个展会#

6*

月至
66

月郑州接连举
办了

,

个大型展会%

-**"

年全市展览面
积超

6

万平方米的
6.

个展会中# 本土
品牌展会

6*

个#占其中的
&85

#以郑交
会为代表的一批本土品牌展会正日益
焕发出新活力%

市党政军领导
慰问驻郑部队

本报讯!记者 覃岩峰"冒着风
雪和严寒 #昨日上午 #市党政军领
导白红战 $王林贺 $王金宇来到省
消防总队 $省边防总队 $空军驻郑
某部等地#为驻郑部队官兵送去了
新年问候%

白红战代表市几个班子感谢驻
郑部队多年来对郑州建设的支持%

他说#过去的一年#郑州经济取得了
长足发展# 这与驻郑部队的努力是
分不开的# 郑州蝉联双拥模范城

&

连冠#充分体现了军民一家亲#也是
构建和谐社会的具体表现% 在空军
驻郑某部# 部队首长对地方在干部
转业安置$ 子女入学等方面提供的
大力支持表示感谢# 并表示将在做
好国防现代化建设前提下# 积极配
合地方建设# 继续保持和发扬好军
民鱼水情% 白红战仔细询问部队有
何困难# 并表示将最大限度地支持
军队建设%

随后# 白红战一行还前往驻郑
某部# 以及郑州市消防支队和武警
支队等地慰问#并送了电脑等物品%

本报讯!记者 潘燕 实习生 赵

阳" 昨日上午# 市党政军领导李秀
奇$ 司马武当等慰问了部分驻郑部
队和医院官兵%

李秀奇一行来到解放军
6&8

医院 # 李秀奇向部队首长简要通
报了郑州经济社会发展情况 % 他
说#

6&8

医院是一所具有悠久历史
和光荣传统的大型综合性现代化
三级甲等医院 # 几十年来 # 医院
不仅为部队发展提供了有力保障#

而且也为社会各界提供了优质服
务 # 郑州的发展离不开驻郑部队
的大力支持 $ 密切配合 % 他希望
军地双方一如既往地互相支持 #

互相帮助 # 再创新的辉煌 % 在医
院病房 # 李秀奇一行还探望了部
分伤病员 # 并为他们送去了慰问
品和新春的祝福%

李秀奇一行还来到驻荥阳某防
空兵旅进行慰问%

本报讯!记者 王一博"昨日上
午#市党政军领导杨丽萍$张发亮$

李西海$ 史安平冒雪来到郑州警备
区$郑铁军代处$武警医院$驻郑某
部进行节日慰问# 并送上全市人民
对子弟兵的深情厚谊%

在郑州警备区#杨丽萍表示#有
着拥军爱军光荣传统的郑州人民#

将一如既往地学习驻军$宣传驻军$

热爱驻军$支持驻军% 市委常委$郑
州警备区司令员李建华说# 郑州市
委$ 市政府及郑州市人民一直以来
对部队建设高度重视和大力支持#

实实在在帮助部队解决困难# 他表
示在新的一年里# 为支持和参与郑
州经济建设和社会发展# 作出新的
更大贡献%

在武警医院病房里# 杨丽萍一
行慰问病榻上的官兵# 并送上节日
礼物#祝他们早日康复%

一批公路项目今年开工建设
WXYZ[\]^_`abcdefg

本报讯!记者 王文霞"昨日召开的全市
交通工作会议上传来消息# 登封至巩义高速
公路$ 黄河五桥等一批新的公路项目今年将
开工建设%市委常委$副市长穆为民参加会议%

我市今年将争取开工建设郑州至民权$

登封至巩义$ 登封至汝州等高速公路项目'

完成西绕城公路!西四环"$铁魏路$航海东
路跨京港澳高速公路互通立交$南三环与机
场高速公路互通立交主体工程$国道

6*"

花

园口互通立交#和
9-8-

$

98-8

等干线公路建
设项目及危桥改造项目#其中西绕城公路快
车道年底完工% 同时#黄河五桥的开工建设
把国道

6*"

东移提上日程# 积极做好国道
6*"

东迁立项工作'农村公路&完成国家及
省$ 市补助资金计划下达的县乡公路改造$

大中桥梁危桥改造等建设%

其中#南三环与机场高速公路互通立交#

双向八车道# 下穿机场高速公路# 工程估算

-0$

亿多元'国道
6*"

花园口互通立交#连接
国道

6*"

$

6*"

辅道 $花园口路 $中州大道 $

西绕城公路#该项目完成后#将使我市北部
的过境车辆不再进入市区'黄河五桥#北起
新乡原阳东#南至中牟万滩附近#全长

.0:8

公里#是连接新
67"

国道的重要工程%

对群众关心的场站建设#今年开工建设
万客来站$南站$北站等%加快县级客运站改
建#建制村客车通达率今年争取达到

.(5

%

6

月
-(

日$北

京奥运会标志性建

筑之一%%%国家游

泳中心!&水立方'"

竣工并交付使用 (

图为当日拍摄的游

泳中心外景(

新华社记者
邢广利 摄
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本报讯!记者 陈思"歌悠
扬#舞翩跹#祝福祖国万万年'

情真真#意切切#祝愿绿城天天
平安%昨晚#以(和谐的春天)为
主题的(

-77(

年郑州公安春节
晚会)在省人民会堂举行%省市
党政军领导王文超$张程锋$龚
立群$赵建才$白红战$李秀奇$

杨丽萍$姚待献$高建慧$李建
华$李保山$栗培青$王旭彤$张
发亮$王庆海$黄保卫$高方斌$

郑党宽# 省委政法委常务副书
记张国臣$ 省委宣传部副部长
李庚香$ 省公安厅副厅长许宝
成等与来自全市公安$ 武警消
防官兵$巡防队员$人口协管员
的代表及其家属共

-&77

余人
一起#共同观看晚会%

威武的警姿 $ 生辉的警
徽$雄壮的音乐$激昂的旋律#

让整个晚会现场沉浸在振奋
与感动之中% 序曲*铁警雄风+

激越雄壮 #气势磅礴 #展示了
郑州公安威武之师文明之师
的风采 '歌舞 *走进和谐的春
天 +诉说了警民情深 $团结共
荣的温暖情怀 '河洛大鼓 *大
鼓声声唱平安+展示了郑州警
察守护万民平安的衷肠'舞蹈
*练+ 展现了忠诚卫士苦练基
本功的动人画面'歌曲*口碑+

诉说着 (万警进社区 )的感人
深情'歌曲*警察的妻子+唱出
对警察家属这个默默奉献的
群体的感激与敬仰'戏歌*(四
严一创 )铸警魂 +唱出了郑州
公安新一届领导班子爱民保
平安的真情,,

整场晚会以(和谐的春天)

为主线#将歌曲$小品$舞蹈$相
声与情景剧等串连在一起#展
现了郑州公安民警同心同德$

真抓实干$ 开拓进取$ 勇争一
流$公平正义$团结和谐的精神
风貌#展示了郑州公安有决心$

有信心确保省会社会治安的和
谐稳定#并将在

-77(

年里继往开来#再创辉煌%

演出结束后# 与会领导走上舞台与演职人员一一
握手%

管道故障影响供暖
pqrs*a[tdauv
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本报讯
;

记者 陈亚洲
<

因为位于颍河路与文化宫
路交叉口向南百余米的供热管道故障# 影响文化宫路
沿线暖气供应#附近居民直叫冷%(这么冷的天#家里还
有

(1

多岁的老人#真是受不了%)昨晚
(

时
81

分#本报
还接到市民的抱怨电话%

记者看到# 现场处被挖了一个约两米多深的大
坑#坑里还有热气冒出% 工作人员对何时恢复送暖不
好表态%

据中原环保公司西区供热分公司热线中心的曹西
金介绍#

-"

日下午#维修人员线路巡检时#发现有大量
热气从污水窨井冒出#经过排查#认定颍河路与文化宫
路交叉口向南百余米处地下的热力管道因为同路的污
水管道污水的腐蚀发生了跑漏%昨日下午#维修人员开
挖地面施工#关停了部分供热管道#影响了中原路至淮
河路之间的文化宫沿线附近居民家庭供暖%

到昨晚
61

时许#已经完成受损管道的焊接% 曹西
金表示#因为还要进行管道耐压测试#估计今晨可恢
复供热%


